



# **BOLETÍN OFICIAL**

## **Departamento de Comunicaciones**

**Noviembre 2025**



## *Día de los Fieles Difuntos*

**E**n este día recordamos a quienes han partido, elevando oraciones, pensamientos de paz, agradecimiento y amor, recordemos con serenidad y gratitud a quienes ya no están, sabiendo que la memoria es el lazo que mantiene unidas las almas más allá de la vida terrenal, que la paz y el amor eterno acompañen siempre a nuestros seres queridos.



## *Aniversario Instituto de Señoritas* *Salome Ureñas*

**E** Instituto de Señoritas Salome Ureña, fue la primera institución educativa de República Dominicana, destinada exclusivamente a la enseñanza superior femenina, su creación simboliza un hito de progreso, visión y compromiso con la educación, valores que continúan guiando el camino hacia una sociedad más justa, culta y equitativa.



**E**n el Día Internacional de la UNESCO celebramos el compromiso con la educación, la ciencia, la cultura y la comunicación como pilares para construir un mundo más justo, pacífico y sostenible.

La UNESCO nos recuerda que el conocimiento y la cooperación internacional son las herramientas más poderosas para transformar la sociedad y promover el desarrollo humano, así como la preservación del patrimonio y el respeto a la diversidad cultural que nos enriquece como humanidad.



**H**oy, la patria se reviste de orgullo y de los colores que nos identifican, para honrar aquel momento en que los fundadores consagraron en su primer artículo los principios que nos definen como una nación libre, independiente y soberana, sustentada en un gobierno civil, popular, representativo y responsable.

El Estado dominicano nació a la vida jurídica con la proclamación de su Primera Constitución el 6 de noviembre de 1844, en la provincia de San Cristóbal, cuna del derecho y la institucionalidad nacional.

Que este día se renueve en todos los dominicanos el compromiso de defender los valores constitucionales y trabajar unidos por una República Dominicana justa y democrática.

[#diadelaconstitución@presidenciard@luisabinader@rolfirojas@cpeprd](#)



## ***CPADB da inicio a la Navidad con encendido de arbolito "Navidad con propósito"***

**L**a Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) da inicio con entusiasmo a su hermosa campaña #NavidadConPropósito, una iniciativa que busca llevar esperanza, alegría y solidaridad a cada comunidad del país.

En esta temporada tan especial, la CPADB reafirma su compromiso con las familias dominicanas, promoviendo valores de amor, unidad y servicio, que representan la esencia de la Navidad. Es tiempo de abrir nuestros corazones, tender la mano al necesitado y compartir lo mejor de nosotros con quienes más lo necesitan.

La #NavidadConPropósito es mucho más que una celebración; es un llamado a fortalecer los lazos familiares, a disfrutar en comunidad y a recordar que la verdadera felicidad se encuentra en dar, servir y amar al prójimo.

Llegó el momento de encender sonrisas, llenar los barrios de luz y vivir juntos el auténtico espíritu navideño que nos une como nación.



## *Visita de la señora Teresa Crucey*

**E**ste miércoles recibimos la visita de la señora Teresa Crucey, quien estuvo acompañada de Benita Polanco, Mayra Ventura y Yaritza de la Rosa, ganadoras del 6.º Festival de la Arepa 2025, celebrado el pasado domingo en el sector de San Carlos del Distrito Nacional.

*Durante el encuentro, conversamos sobre distintos aspectos relacionados con la elaboración de la tradicional y deliciosa arepa, destacando las técnicas, ingredientes y secretos que hacen de este postre un emblema de la gastronomía local.*

*Reconocemos y aplaudimos el talento culinario y la creatividad de estas mujeres, quienes con su dedicación mantienen viva una de nuestras tradiciones, les felicitamos por preservar este delicioso patrimonio cultural.*



## Presidente de la CPADB va en auxilio de familias en Azua

**T**

ras el conmovedor reportaje de CDN sobre tres madres solteras del municipio Pueblo Viejo, en Azua Leticia Castillo, Rosaelaini Lemos y Eloísa Reyes quienes lo perdieron todo al incendiarse sus viviendas, la solidaridad no se hizo esperar.

El presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Rolfi Rojas, acudió con esperanza en mano y el compromiso firme de brindar apoyo a quienes más lo necesitan. Cada una de estas madres recibió electrodomésticos y enseres del hogar, devolviéndoles la ilusión de comenzar de nuevo.

Entre lágrimas y palabras de agradecimiento, renació la fe y la confianza en que el Gobierno del presidente Luis Abinader sigue presente en los momentos más difíciles, llevando ayuda donde más se necesita. Porque cuando la solidaridad toca la puerta, la esperanza siempre vuelve a encenderse.





## ***Presidente de la CPADB participa en eucaristía en Ministerio de Defensa***

**E**l presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Rolfi Rojas, participó en la solemne eucaristía en acción de gracias en la parroquia Nuestra Señora de la Altagracia del Ministerio de Defensa, en el marco de la Conmemoración del XXV Aniversario del Servicio Nacional de Protección Ambiental (SENPA).

*El acto religioso estuvo encabezado por su director el General de Brigada Ángel Alfredo Camacho Ubiera, quien resaltó los logros alcanzados.*

*El presidente de la CPADB, con su presencia ratificó su compromiso firme con las entidades dedicadas a la protección del medio ambiente y al fortalecimiento del bienestar de las comunidades, reafirmando así el propósito común de construir un país más sostenible y solidario.*

*[@presidenciard@luisabinader@rolfirojas@angelalfredo.camachoubiera@senpard](mailto:@presidenciard@luisabinader@rolfirojas@angelalfredo.camachoubiera@senpard)*



## CPADB entrega ayudas en San Cristóbal

**L**a Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), en representación de su presidente Rolfi Rojas, participó a través de su vicepresidente Héctor Luis Batista y el general (r) Charles Dunlop Hijo en un operativo de entrega de canastillas y servicios médicos para familias de escasos recursos.

Esta jornada, realizada en el sector Villa Flores de San Cristóbal, reafirma nuestro compromiso con la salud, el bienestar y la dignidad de las comunidades más vulnerables.

Seguimos llegando donde más se necesita, llevando apoyo directo, solidario y oportuno a cada barrio del país.





## Presidente CPADB asiste acto graduacion en

**R**olfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) asistió al acto de graduación múltiples de las Escuelas Vocacionales de la Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional, en el Ministerio de Defensa, donde se invistieron un total de 46,799 nuevos técnicos capacitados en diversas áreas, la ceremonia estuvo encabezada por Andrés Bautista García, Ministro Administrativo de la Presidencia, quien estuvo acompañado del ministro de Defensa, teniente general Carlos Antonio Fernández Onofre, ERD.

Las Escuelas Vocacionales cuentan con 31 centros, 4 extensiones y 10 aulas móviles distribuidas en todo el territorio nacional, lo que permite que la educación llegue a todos los rincones del país.



#rdavanza #elcambiosiente @presidenciard @luisabinader  
@rolfirojas @mdefensard



## Día de la Familia

**M**ás allá de las definiciones, la familia es donde aprendemos a amar, a creer y a ser, es esa red de apoyo inquebrantable que nos sostiene en cada desafío, nos enseña valores, nos da formación, con el tiempo su forma evoluciona, sin embargo, su propósito sigue el mismo ser nuestra primera e irremplazable red de apoyo y el núcleo básico que nos impulsa, hoy celebramos este lazo vital que, sin importar cómo se transforme, siempre será el pilar fundamental de nuestra sociedad.

#diadelafamilia @presidenciard @luisabinader @rolfirojas @raquel\_arbaje



## Presidente CPADB se reune con Juntas de Vecinos de Higüey

**H**oy una vez más lo confirmamos: cuando el Gobierno escucha, la comunidad avanza.

Seguimos llegando donde está la gente, llevando soluciones reales y creando puentes que cambian vidas.

Desde el Multiuso Leo Tavárez de Higüey, provincia La Altagracia, nos reunimos con juntas de vecinos, líderes comunitarios y más de 36 instituciones en un gran encuentro de diálogo previo a nuestra asamblea con el presidente @luisabinader este sábado 22 de noviembre, en #ElGobiernoContigo.

Cada historia, cada preocupación y cada propuesta que escuchamos hoy nos recuerda por qué trabajamos sin pausa, porque las comunidades merecen respuestas, presencia y acompañamiento real.

Seguimos firmes, cerca y comprometidos.  
El Gobierno está contigo... y sigue llegando a donde más se necesita.





## Día Mundial de la Infancia

**L**a infancia es una travesía de descubrimiento, siendo sus primeros años el período más vital y sensible. La primera infancia es la etapa donde se cimientan las bases del ser, se definen las estructuras neuronales y se inician los procesos clave del desarrollo integral, proteger a la niñez y asegurar sus derechos es una tarea de todos.

#diamundialdelainfancia@presidenciard @luisabinader @rolfirojas



## CPADB asiste actividad de la Familia en Santiago

**E**ste fin de semana celebramos una hermosa jornada en el Parque Central de Santiago, encabezada por la vicepresidenta Raquel Peña, como parte del programa #EstamosEnFamilia. Un encuentro diseñado para fortalecer la unidad familiar, promover valores y llevar servicios esenciales totalmente gratuitos a miles de familias.

La actividad fue organizada por el Gabinete de la Familia de la Presidencia, junto a más de 30 instituciones públicas.

La CPADB dijo presente, representada por Leslie Vilorio y el equipo del Gabinete de la Familia de nuestra institución, acompañando una jornada llena de apoyo social, orientación, diversión y oportunidades para toda la comunidad.

Porque cuando la familia está unida, todo el país avanza.





## Gobierno Contigo llega a Higüey

**E**

*l Gobierno Contigo llegó a Higüey reafirmando su compromiso de llevar desarrollo, apoyo y soluciones reales a cada comunidad del país.*

*Con la participación de todas las instituciones del Estado, se acercaron los programas y servicios que fortalecen a miles de familias. En esta jornada se celebró una asamblea comunitaria donde los moradores pudieron expresar directamente al presidente Luis Abinader sus inquietudes, necesidades y prioridades.*

*Porque cuando el pueblo y el Gobierno trabajan aliados, las soluciones llegan y el progreso se hace realidad.*

*Seguimos demostrando que somos un Gobierno cercano, responsable y presente.*

*El Gobierno sigue contigo.*



#elgobiernocontigo #desarrollobarrial #unidossomosmásfuertes #acercateanosotros #construyendodignidad  
@presidenciard @luisabinader @rolfirojas @hectorluisbautista @propeep.gob @nachochavezperez @teofilo.sc  
@ing.tiburciord



## A CPADB entrega ayudas en San Cristobal

*A pesar de las e innumerables iniciativas dirigidas a prevenir, sancionar y erradicar la violencia contra las mujeres, éste mal persiste en todas sus formas y manifestaciones, la clave reside en la modificación estructural de las pautas sociales y culturales de comportamiento tanto en hombres como en mujeres.*

*Hoy recordamos las huellas históricas de las hermanas Mirabal, su legado nos inspira a continuar fomentando una cultura de respeto, dignidad y justicia..*

#diainternacionaldelanoviolenciacontralamujer @presidenciard @luisabinader@rolfirojas



**26 DE NOVIEMBRE  
DÍA NACIONAL DEL  
MERENGUE**



## Día Nacional del Merengue

**H**oy conmemoramos una fecha trascendental, el Día Nacional del Merengue, este es más que un simple ritmo musical, el merengue es la bandera sonora de nuestra nación, es una vibrante expresión de nuestro ADN cultural y una pieza irremplazable de nuestra identidad dominicana.

A lo largo de la historia, una pléyade de autores e intérpretes magistrales han elevado este género, transformándolo en un fenómeno verdaderamente importante que resuena con pasión dentro y fuera de nuestras fronteras.

El merengue no solo nos define, sino que nos une, es nuestro patrimonio intangible, y por ello, tenemos el deber cívico y cultural de preservarlo, impulsarlo y garantizar que su contagioso ritmo siga marcando el paso de las futuras generaciones.

#dianacionaldelmerengue @presidenciard @luisabinader @rolfirojas



## Presidente de la CPADB asiste a la Graduación de las Escuelas Vocacionales de la FFAA y Policía Nacional

**R**olfi Rojas, presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB) asistió al acto de graduación múltiples de las Escuelas Vocacionales de la Fuerzas Armadas y de la Policía Nacional, en el Ministerio de Defensa, donde se invistieron un total de 46,799 nuevos técnicos capacitados en diversas áreas, la ceremonia estuvo encabezada por Andrés Bautista García, Ministro Administrativo de la Presidencia, quien estuvo acompañado del ministro de Defensa, teniente general Carlos Antonio Fernández Onofre, ERD.

Las Escuelas Vocacionales cuentan con 31 centros, 4 extensiones y 10 aulas móviles distribuidas en todo el territorio nacional, lo que permite que la educación llegue a todos los rincones del país.

[#rdavanza](#), [#elcambiosesiente](#), [@presidenciard](#), [@luisabinader](#), [@rolfirojas](#), [@mdefensard](#)



## Llegó la Brisita a la Circunscripción 3

**H**oy, desde el Club Mauricio Báez, acompañamos a la primera dama Raquel Arbaje y a Gloria Reyes, directora de Supérate, en el lanzamiento oficial del Bono Navideño 2025. Un apoyo que llena de alivio y esperanza a miles de familias en todo el país. Entre conversaciones sinceras, sonrisas espontáneas y un almuerzo compartido con cariño, confirmé una vez más que la verdadera fuerza de nuestra labor nace de estar cerca de nuestra gente. El presidente de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial, Rolfi Rojas, se une con alegría a este inicio de Navidad que toca corazones y transforma realidades. Que esta temporada ilumine cada hogar con paz, unión y esperanza.

[#elcambiosesiente](#), [#elgobiernocortigo](#), [#labrisitanavideña](#), [#bonosnavideños](#), [@presidenciard](#), [@luisabinader](#), [@rolfirojas](#), [@raquel\\_arbaje](#), [@gloriareyesg](#), [@alejafloresconsulting](#), [@leslieavilorio](#)



## CPADB fortalece vínculos estratégicos con el Colegio Dominicano de Notarios

**E**l director de la Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial (CPADB), Lic. Rolfi Rojas, sostuvo un encuentro con el presidente del Colegio Dominicano de Notarios, Dr. Jhon Richard Paniagua Feliz, con el propósito de impulsar iniciativas conjuntas que fortalezcan la seguridad jurídica y promuevan acciones solidarias en favor de los notarios en condiciones de vulnerabilidad.

Durante la reunión, ambas instituciones reafirmaron su compromiso de trabajar de manera articulada para fortalecer la estabilidad institucional y aportar al desarrollo integral de las comunidades, especialmente en los territorios más sensibles del país.

La delegación del Colegio Dominicano de Notarios estuvo integrada por los asesores del presidente, Dr. Carlos Manuel Padilla Cruz y Dr. Felipe Arturo Acosta Herasme, junto a Gregorio Cabral, director de Comunicaciones.

[#elcambiosesiente](#), [#unidossomosmásfuertes](#), [@presidenciard](#), [@luisabinader](#), [@rolfirojas](#), [@cdnotariosrd](#)



COMISION PRESIDENCIAL  
DE APOYO AL DESARROLLO  
BARRIAL

## INFORME DEL BOLETÍN OFICIAL NOVIEMBRE 2025

*Marlene Suero*  
**Marlene Suero**

**Encargada de Comunicaciones y Prensa**

